

PROTOKOLL

JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG 2023 HSG LÜDENSCHIED

Tagungsort	:	Schneckenhaus Bräuckenstr. 95, 58511 Lüdenscheid
Datum	:	Sonntag, den 10. März 2024
Beginn	:	11:00 Uhr
Teilnehmer	:	s. Anlage Anwesenheitsliste

1) Begrüßung

Um 11:05 Uhr begrüßte Peter Werner die anwesenden Teilnehmer der Jahreshauptversammlung und stellte die Tagesordnung vor.

2) Feststellen der Stimmberechtigten

19 Mitglieder wurden als Stimmberechtigte festgestellt.

3) Wahl eines Protokollführers

Andreas Nozulak wurde einstimmig als Protokollführer bestimmt.

4) Verlesen und Genehmigung des Protokolls der JHV 2022

Das Protokoll wurde nicht verlesen, aber es lag zur Kenntnisnahme für alle anwesenden Mitglieder aus und war auch auf der HSG-Homepage veröffentlicht worden. Das Protokoll der JHV 2022 wurde mit 19 Ja-Stimmen genehmigt.

5) Kassenbericht

Sabrina Muth legte den Kassenbericht vor. Der Kassenbestand am 31.12.2022 war 66.710,66 Euro Haben. Am 31.12.2021 belief sich der Bestand auf 46.067,91 Euro Haben. Insgesamt standen den Einnahmen von 118.477,37 Euro Ausgaben in Höhe von 97.834,62 Euro (inkl. Jugendkasse) im letzten Jahr gegenüber. Die Kasse wurde von Dörte Klinker und Arthur Wambold geprüft.

6) Bericht der Kassenprüfer

Artur Wambold bestätigte Sabine Kutzehr und Sabrina Muth eine einwandfreie Kassenführung. Es gab keine Beanstandungen. Der Verein hat aktuell 339 Mitglieder.

7) Entlastung des Vorstandes

Sabine Kutzehr und Sabrina Muth sowie der Vorstand wurden nach Beantragung durch Kassenprüfer Artur Wambold mit 19 Ja-Stimmen einstimmig entlastet.

8) Wahl eines Kassenprüfers

Dörte Klinker wurde einstimmig für zwei weitere Jahre als Kassenprüfer gewählt und nahm das Amt an.

9) Berichte aus den Abteilungen

Jugendabteilung

Arne Luft konnte über eine erstarkte Jugendabteilung berichten. Insgesamt sechs Kreismeistertitel errangen unsere Jugendteams in diesem Jahr (weibliche A-, weibliche C-, weibliche D-, weibliche E-, gemischte E- und männliche B-Jugend). Im Schülerbereich der D-Jugend konnten wir somit im weiblichen als auch im männlichen Bereich am Saisonende die Westfalenteilmeisterschaften ausrichten, die überregional stark beachtet wurden und wir viel Lob für die hervorragende Organisation erhielten. Neben dem Leistungsgedanken steht aber auch die charakterliche Bildung bei unseren Jugendlichen in unserem Verein ganz oben auf der Agenda. Arne richtet einen großen Dank an die engagierten Eltern unserer Jugendteams. Er forderte aber auch eine stärkere Einbindung der Seniorenmannschaften in die Jugendarbeit. Insbesondere der weibliche Jugendbereich hat eine sehr positive Entwicklung genommen. Arne berichtete weiterhin kurz über die Grundschulaktionen. Ein wichtiger Punkt in der neuen Saison ist die Erstellung eines Kinderschutzkonzeptes. Hier wird Arne in der nächsten JHV einen entsprechenden Entwurf zur Verabschiedung vorstellen.

Damenabteilung

Am Spielbetrieb nahmen zwei Mannschaften teil. Unseren Damen 1 ist hierbei der Wiederaufstieg in die Landesliga gelungen. Die zweite Damenmannschaft unter Trainer Detlef Nebert konnte in der Kreisliga ebenfalls den Meistertitel erringen. Auf den damit verbundenen Aufstieg in die Bezirksliga wurde aber u.a. wegen der weiten Auswärtsfahrten verzichtet. Insbesondere in den Damen 2 war die Fluktuation der Spielerinnen sehr hoch. Einen besonderen Dank richtete Julia Reichler an unsere weibliche A-Jugend für die hervorragende Unterstützung der Damen-Mannschaften. Vor der laufenden Spielzeit fand bei den Damen 1 ein Trainerwechsel von Christian Köster zu Alexander Druskus statt. Neben mehreren Abgängen vor der Saison und zahlreichen Verletzungen sowie Schwangerschaften hat die Mannschaft teilweise mit großen Personalproblemen zu kämpfen. Aktuell belegen sie den achten Tabellenplatz, der aber in diesem Jahr aufgrund des vermehrten Abstieges nicht zum Klassenerhalt in der Landesliga reichen wird. Für die neue Spielzeit ist Julia mit neuen Spielerinnen im Gespräch, aber die Brückensituation der A45 ist ein großes Problem.

Herrenabteilung

Für die Herrenabteilung berichtet Felix Kroll. Vor der Saison fand ein Trainerwechsel statt. Thorsten Stange hat sein Traineramt leider bei uns beendet. Einer der Hauptgründe war auch hier die Autobahnbrücke. Neu übernommen hat dafür Jörg Walter. Unsere Herren 1 zeigte sich im Saisonverlauf sehr teamstark und trotz teilweiser sehr langer Spielpausen von bis zu sechs Wochen belegen wir aktuell den fünften Tabellenplatz, der auch bis zum Saisonende gehalten werden soll. Für die kommende Spielzeit hat der gesamte Spielerkader bereits zugesagt. Da wir bereits mehrere Neuzugänge vermelden konnten, ist das Ziel in der neuen Saison oben anzugreifen. Bei den Herren 2 bleibt Daniel Adam weiter Trainer und wird mit tatkräftiger Unterstützung von Teammanager Michael Mirus die bereits vorhandene sehr gute Mannschaftsstruktur weiter stärken. Bis auf einen Spieler bleibt der Kader in der neuen Saison erhalten. In der aktuellen Spielzeit wurde in der Kreisliga A die Vizemeisterschaft errungen. Auch bei den Herren 3 in der Kreisliga B bleibt das Trainer/Orga-Duo Kai-Uwe Brüggendieck und Maik Othlinghaus weiter an Bord. Hier hat mittlerweile ein Generationswechsel von den ehemaligen Ruhmreichen zu einem Team HSG stattgefunden. Am 24.03.2024 findet im BGL das diesjährige Pokal-Final-Four des Handballkreises Lenne-Sieg statt. Neben Einlaufkindern ist ein umfangreiches Rahmenprogramm geplant. Da in diesem Jahr die HSG 30 Jahre alt wird, werden weitere Veranstaltungen wie ein HSG-Familienfest und mehrere Jugendturniere stattfinden. Felix wies am Schluss noch darauf hin, dass die HSG einen neuen Teamausstatter mit Sport Engstfeld gefunden hat und der neue Fanshop online ist.

Schiedsrichter

Durch die entschuldigte Abwesenheit von Jessica Balz entfiel leider dieser Bericht.

10) Anträge nach § 10 Abs. 3 der Vereinssatzung

Es wurden keine Anträge gestellt.

11) Verschiedenes

Die HSG nimmt auch in diesem Jahr wieder am Stadtfest teil. Ein Orga-Team wird die entsprechenden Planungen vornehmen.

Sabine Kutzehr wurde nach langjähriger Vorstandsarbeit von den anwesenden Mitgliedern einstimmig zum Ehrenmitglied ernannt. Die Ehrung findet im Rahmen des Pokal-Final-Fours statt.

Unser Geschäftsführer Peter Werner wird auf der nächsten Jahreshauptversammlung nicht mehr für ein Vorstandsamt zur Verfügung stehen.

Udo Elverfeld fragte nach Gründen für den Vereinswechsel unseres Spielers Colin Baake zur TS Evingsen. Felix Kroll und Arne Luft nahmen hierzu Stellung.

Martin Kelbert wies darauf hin, dass die Sponsorenbetreuung verbessert werden muss. Als Beispiel nannte er das bei den Spieltagen fehlende Banner unseres Sponsors Vodafone.

Felix Kroll erklärte, dass die Sparkasse als Sponsor aufhört und dafür die Volksbank neu hinzukommt.

Andreas Hieserich bemängelte die fehlenden Sponsorenkarten. Diese sollen zukünftig wieder den Rechnungen beigelegt werden.

Michael Grzybek kritisierte die mangelnde Berichterstattung in der Tageszeitung, insbesondere über die Jugendabteilung. Der anwesende LN-Sportredakteur Axel Meyrich erklärte, dass ausführliche Berichte nur von den überkreislichen Mannschaften veröffentlicht werden. Die Sportredaktion versucht aber die eingereichten HSG-Jugendinfos weiterhin von Zeit zu Zeit in den Lüdenscheider Nachrichten zu berücksichtigen.

12) Beendigung der Versammlung

Geschäftsführer Peter Werner beendete die Versammlung um 12:00 Uhr.

Lüdenscheid, den 30.04.2024

Protokollführer
Andreas Nozulak